

Fil légumes Vincent, AMAP Entraigues Paysanne, semaine 30 – 2024

Bonjour à tous,

Vous avez eu, jeudi 18 juillet :

dans votre petite ratatouille :

- 2 concombres, 1,5kg de courgettes, 1 aubergine, 1 poivron, 1kg de tomates roma, 300g d'oignons Simiane, 2 têtes d'ail, 1,45kg de tomates anciennes, 1 bouquet de basilic, 1 salade, pour une valeur de 19,78€.

Dans votre grande ratatouille :

- 4 concombres, 2 kg de courgettes, 1 aubergine, 1 poivron, 1,5kg de tomates roma, 450g d'oignons Simiane, 2 têtes d'ail, 2,1kg de tomates anciennes, 1 bouquet de basilic, 1 salade, pour un total de 26,87€.

La balance des paniers devient la suivante : +13,5€ pour les petits paniers, +22,29€ pour les grands paniers.

Les aubergines sont parmi les dernières que je peux vous servir, une verticiliose fait mourir les plants les uns après les autres. En bio, il n'y a pas grand-chose à faire contre cette maladie. Le printemps très humide a dégradé l'état sanitaire de nombreuses cultures. De la même façon, il est possible que vous trouviez des points de moisissure à l'intérieur des poivrons, qui par ailleurs ont l'air sains de l'extérieur. Pas de solution là non plus, juste cuisiner vos poivrons sans tarder et enlever les parties abîmées....

Certains d'entre vous laissent des légumes qu'ils ne veulent pas dans les caisses de distribution, c'était le cas de quelques concombres la semaine passée. **Il est dommage que vous n'utilisiez pas le panier d'échange**, car il est là pour ça, et d'autres amapiens seraient ravis d'en bénéficier ! Et si rien ne vous intéresse dans le panier d'échange, libre à vous de les glisser dans les caisses des légumes offerts !

Au champ :

Je viens de passer une journée entière sur l'entretien des installations d'irrigation, qui prend un temps fou, jamais au bon moment : nous n'avons pas eu le temps de refaire un semis de salades, les graines du semis précédent n'ayant pas réussi à germer, par excès de chaleur.

Les oignons subissent des dégâts, dus aux campagnols, qui les mangent par les racines : David a griffonné les inter-rangs pour casser leurs galeries. Les mouches du poireau, quand à elles, grignotent les feuilles des oignons, et il me faudra sulfater un succès pour les éliminer, quand le vent daignera enfin tomber...

Les épis de maïs sont prêts, mais commencent à être grignotés par les pyrales du maïs. Les rangs de maïs étant insérés dans la parcelle de courges, le tracteur n'y passerai pas : je n'ai pas la possibilité d'y sulfater un BT, et il faudra couper la partie haute des épis pour ne pas griller aussi la chenille au barbecue !

Nous continuons de préparer, par des faux-semis, les parcelles qui accueilleront carottes d'hiver, choux, poireaux.

Cordialement,
Vincent, Cérès & Cybèle



Oignon mangé par un campagnol



Plant d'aubergine mort de verticiliose



Les carottes de fin d'été poussent bien !